



# 135 alumnos aprueban los exámenes de selectividad en la pasada convocatoria

## El porcentaje de «aptos» en Zamora es inferior al del conjunto de la USAL

**D. G. T.**

135 de los estudiantes zamoranos que se presentaron a los exámenes de selectividad de septiembre en el Campus de la capital han conseguido aprobar para tener la opción de estudiar en la Universidad. De estos, 131 obtuvieron la calificación de «aprobado», 3 de «notable» y 1 de «sobresaliente».

En total se presentaron a estas pruebas un total de 174 personas, de las cuales 39 no consiguieron pasar del aprobado y acceder así a estudios universitarios.

De esta manera, el porcentaje de aprobados en la provincia dista mucho del que presentan el conjunto de centros integrados en la Universidad de Salamanca. En Zamora aprobaron las pruebas algo más del 71% de los alumnos, mientras que en el conjunto de la USAL este porcentaje aumenta hasta el 83,60%.

De los 805 examinados entre Zamora, Ávila y Salamanca superaron las pruebas 673, la mayoría con calificación de «aprobado», según los datos facilitados por la Universidad de Salamanca.